



Domingo Abdala, representante del Presidente en La Araucanía.

DOMINGO ABDALA (PPD) FUE NOMBRADO EL VIERNES EN EL CARGO EN REEMPLAZO DE JOSÉ MONTALVA, QUE COMPETIRÁ POR UN CUPO EN EL CONGRESO:

Nuevo delegado presidencial de La Araucanía evita calificar las acciones de violencia en esa región como hechos de terrorismo

V. FUENTES B.

"Creo que es un error cuando llevamos a entender que en La Araucanía hay una inseguridad que impide avanzar y crecer, porque en ese contexto estamos yendo hacia una desesperanza aprendida", manifestó el recién nombrado delegado presidencial de esa región, Domingo Abdala, en su primer encuentro con la prensa de la zona, al ser consultado respecto de si los atentados que afectan a la zona, y que han recrudecido durante las últimas semanas, corresponden a acciones de terrorismo.

Abdala, que fue nombrado el viernes en reemplazo del renunciado José Montalva, que postulará a un cupo en el Congreso, manifestó que "más que mi postura sobre si hay terrorismo o no en La Araucanía, soy un convencido de que hay acciones que generan terror en la ciudadanía, pero están acotadas" y agregó que "hay que analizar cada caso en su mérito y no podría generalizar sobre el tema".

Para el presidente de la Multigremial de La Araucanía, Patricio Santibañez, "es preocupante que una autoridad no tenga claridad para reconocer que acá hay terrorismo, una situación que es obvia para todo

el país y, especialmente, para los que viven en la región". A su juicio, las declaraciones de Abdala "constituyen un retroceso respecto de lo que han expresado otras figuras del Gobierno, como el propio Presidente (Gabriel Boric) y la ministra del Interior (Carolina Tohá)". En la misma dirección, el diputado RN Miguel Mellado emplazó a Abdala para que "esté a la altura de su cargo, por todo lo que implica en materia de seguridad y se conecte con los problemas reales". El legislador expresó que "los atentados han recrudecido, lo que confirma que los grupos terroristas están más vivos que nunca".